



# 爽風 2023

## 第2学期 が終了しました。

今日で長かった2学期が終了しました。酷暑の9月から始まった今学期は、最終日まで寒気に見舞われ、確かに運動面や保健面でも天候に左右されたことが多かったと思い起こされます。



さて、77日間には、修学旅行(6年)、宿泊体験学習(5年)、秋の遠足(1・2年)、市内社会科見学(3年)、福祉体験活動(4年)、10周年記念イベント・人権集会・観劇会・音楽鑑賞(全学年)等、多くの行事がありました。どの行事にも学年単位や全校児童でそれぞれ熱心に取り組み、新しいことに挑戦する姿が見られました。保護者の皆様のご協力、そして励ましとお褒めの言葉等の関わりを多く持っていただくことで、子供たちは大きく成長することができました。

3学期も様々な学習活動・体験活動があり、その中で子供たちの成長を促す機会を設けていきます。これまでと変わらぬご支援をお願いします。



## 終業式では・・・

2学期にがんばったこととして、児童代表の2年生 綾部さくらさんは「給食の準備を1番できるようになったこと、進んで発表しようとたくさん手を挙げたこと」を、そして山村星琉さんが「家でたくさん練習をして九九を覚えたこと、進んでお手伝いをしたこと」について全校児童に対して発表してくれました。堂々とした態度が立派でした。新しいことに挑戦したことは、3学期にもつながると思います。

私からは、2学期の振り返りの話をした後、良い冬休みにするために、以下の3点について話をしました。

- (1) 家の仕事(手伝い)を決め実行する。← 家族の一員としての所属感を。
- (2) ルールや約束を守る行動力を持つ。← 交通安全・SNS等の約束確認を。
- (3) 新しい年の目標やめあてを考える。← 何か挑戦する気持ちを持つ契機に。

安全面から「〇〇しない。」という声かけが多くなりますが、やはり求めたいのは自己判断です。良い親子の関わりやふれあいの17日間になることを願っています。ご家族で健康で素敵な年末年始をお過ごしください。

## アンケートのお礼

学校評価アンケートへのご協力ありがとうございました。

集計と分析をして、1月に児童アンケートと同時にお知らせします。

